



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F
会長 柳川和一郎 幹事 宮田敬之佑 会報委員長 土岐甚五郎

オ133回 例会 昭和53年4月3日(月)於海南商工会議所

1. 開会司会 柳川和一郎
2. 国歌齊唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「我等の生業」
4. 出席率 87.5% 会員総数 32名 出席者数 28名
前回修正出席率 96.88%
5. ビジター 楠部邦彦様(有田R.C.) 垂井啓之様(和歌山R.C.)
上芝孝充様(海南R.C.)
6. 乾杯 岡田次期会長
今月お誕生日並びに結婚記念日を迎えられます会員と奥様の今後益々御多幸と御発展を記念して乾杯、お目出度う御座居ます。
7. メイキャップ 片山博之君(3/29(水)海南R.C.)
8. 会長スピーチ
今日はビジターの方々ようこそいらっしゃいました。
よい時季になって参りました、今宵桜には少し早い様ですが、春の夕暮のひと時を楽しい例会で送り度いと思います。
本夕退会なされる山田秀雄君を送る言葉を書いて来ましたが、まだお見えでないでとばしまして、有田南R.C.からの此の間参加しましたチャーターナイトのお礼状が来て居ります、それと山田君の転勤に際しまして、紀陽銀行頭取並びに御当人、海南東支店長に来られる長尾さんからの御挨拶状が参ってます此の後誕生祝、結婚記念日祝、会員卓話と今晚のスケジュールに従って行く事に致します。
9. 幹事報告
 - 例会場時間の臨時変更のお知らせ
藤井寺R.C. 会員親睦旅行の為 4/22(土) → 4/22(土) P.M. 18:00
白木屋グランドホテル
 - 4月の役員会開催のお知らせ
4月7日(金) P.M. 7:30より 木村屋で開催御出席下さい。

SERVE TO UNITE MANKIND 全人類を結びつけるために奉仕せよ

10. 委員会報告

○ 松田副幹事

お手元へ次年度の役員並びに委員会資料お配りして居ます、熟読頂いて委員長の方々宜敷くお願を致します。

○ 青少年奉仕委員会（上田文亮君）

先日御連絡致しました青少年のライラー計画の指導者養成セミナーに誰かいないかと再度要請が来ています、皆さんの会社で若いリーダー的の人がありましたら是非御出席する様御手配下さい、希望の有無御連絡を私迄お知せ下さい。

11. 会員卓話 林 孝次郎君

私、何でこの仕事するか、と言う事で一寸聞いて頂きます。

中学校の頃お父さんが亡くなったと言う事で、ブラジルから家族で引上げて来た方が近所に居りまして、その方から良くブラジルのお話を聞いたものですから何とかしてブラジルへ行きたいなあ、と考へる日が続きまして、海南高校へ行きましたが、勉強もせんとそればかり考へて卒業しました。

勿論大学へ進学する年は毛頭なくて、家の仕事を手伝ったのですが、何しろ倉庫の中での仕事で、まるで自分の考へている青空のブラジルと全く違う暗闇の中の仕事でした。2年余り続いた訳ですが、姉の結婚で婿が手伝ってくれる様になりましたから何か身につける為に獣医学校へ行った訳ですが、勿論学校を卒えても内地で就職する様な気はなかったので、学校へ行ってすぐ馬に乗りました。入学試験でも聞かれた時、何で此の学校に来たか問われましたが、私はブラジルへ行ってガウチョになるのだと答えた訳です。

朝6時半に起きて馬の世話をします、そして9時の授業迄厩舎や馬の手入等して午後4時頃授業が終りますと又夜8時頃迄馬と接する生活を4年間やってきました。その中の思い出と言いますと3年の時の馬の大会等ありますが、結局馬の生活で終正しまして卒業してしまったと言う事です。

今だにブラジルへ行きたいなあと考へて居りますが、卒業の年の3月に親父から長い長い手紙が参りまして、何がなんでも家に帰れ、それから先生に呼びつけられ、ブラジルへ行きたくば、内地で金儲をして、ブラジルへは遊びに行けと説得されて帰って来てしまった訳ですが、帰って約3年位倉庫でプラプラして居ましたが、大体倉庫は7月から8月の末迄約50日位の事で、あとは遊んでると言う事で、こんな事しますと阿呆になるのでと教えられたのが、今のガソリンスタンドであります。

開業した時は、和歌山国体の時で、その準備にと県庁へ呼ばれまして、馬も新しく買って調教すると言う段取りになりましたので、5時頃起きて馬の調教に3頭乗って帰って来て倉庫の段取をして、スタンドの仕事をやりました。

夕方倉庫を見て夜十時迄スタンドをやりましたので寝る時間はほんとに少なかった訳です。昼間は何をして居たかと言いますと、寝る時間を探す訳で、暇さえあれば良く眠りました。

そう言う生活が3年位続いた所で、丁度倉庫がたまたま爆発しまして、たまたま公害の話題が盛んな時で町中で、アンモニヤガスなどさわれなくなり、倉庫業を止めましたので、割合時間も取れ体も楽になりましたので、スタンドだけで遊んでるのも困るなあと最近考えて居る訳です。

馬で大変可愛想な事をした思い出が一つある訳ですが、大阪の大会で乗ってま

した馬が、前肢を引掛けまして一緒に転んだのですが、首の骨を折り、私は下敷になったのですが、約10秒程で馬が死にました、その時はまだ国体の前の年でもあり止める気はなかったのですが、知事さん所へ行ってオーストラリヤから馬を又買って頂きまして、調教して出たのですが、とても一年位で勝てる様にはなれず、県費を使っただけで終った訳です。

割合時間のあった2年前頃友達の休む間その馬に乗りに行ったのですが、暫く馬に乗ってなく馬ごとまた倒れまして、3時か4時頃家に帰り寝た所、目を覚してまだ明いので夜に間があると思ったら翌日の10時で之をしほに子供も親も居るのにと考へまして、馬も止めました。今何もしてませんが、ゴルフの練習をしている位です。もし、ブラジルへ行く人がありましたら、旅行で結構です連れて行って下さい。

12. 会員卓話 西川 富雄君

先輩方の卓話を拝聴して居りますが、人生経験の長い先輩方と違い、自分は半分位しか飯を喰って居りません、そんな経験など聞いて頂いても皆さんには、何のプラスにもならないと思いまして、学生時代から現在に至る経過を聞いて頂いて自分の意見を織りませて報告したいと思います。

その前に皆さんに此の機会を利用させて頂いて、此の会員の皆さんにお礼を言わせて頂きます。

昨年7月新入会員として入会させて頂いた5人の内何の実績もない世間知らずの私を受入れて下さった皆さん、入会の後も若いくせにと言う顔一つせず平等に接して下さいましてほんとうに有難う御座居ました。

毎週欠かさず例会には出席させて頂いて居りますが、もう10ヶ月に入ろうとして居ります。その間自分なりに先輩達から若いのにと言う嫌がらせがあるのでないかと自分なりに警戒して居りましたが、ロータリーと言うクラブは、そんなチャチな人間の集りではないと言う事を痛感した次第でございます。

ロータリークラブと学生のクラブ活動を比較してお叱りを頂くかも知れませんが、学生時代運動クラブに席を置いていた関係上、常に上級生から嫌がらせや圧迫に悩まされて居りました、それ故の警戒心で相済ません、その嫌がらせも度が過ぎてましたので自分は上級生になった時は下級生に対して、手一つ出さなかった事を記憶しています。

然し、それは内容の違いこそあれ間違っている事を社会人になって始めて気が付きました。学生時代嫌な先輩の苦労をしたからこそ、社会人になってから自分の場合、得意先の嫌味な人の言葉や態度に我慢出来るのではないかと、又その様な経験がなかったら一寸の事でも喧嘩し、今自分はどの様な職に就き、何処に居るかも分らなかっただろうと思います。

反面欠点も有る事に気が付きました。上下の礼儀が厳しいクラブ活動で十年近く生活して居りますと、一歩社会に出た時、何時迄立っても上の人の命令にはたとえ自分の意に添わなくても、上の人の前では、自分の自己主張を極端に押えて消極的な人間から脱皮出来ないと言う事です。個人差で、皆が皆と言えませんが、自分の場合、特にそれがひどかった様に思います。

僅か10ヶ月そこそですが、毎週自分を見て来られた先輩方も、もう少し話し掛けて来ればと、思われた方もいらっしゃった事でしょうけれど、どうか其処の所御理解下さい、これも好きな酒を2、3回一緒に飲めばすぐにでもなおる

のですが、如何にせん気が小さいのに忙しく、忙しいのに儲からん仕事をして居ります関係上、同席して頂くチャンスが仲々廻って来ません、夜間例会の後などファイヤーサイドミーティングがあると親睦委員長が言われた時など、じっとして居れん気持ですが、起きる時間等考へますと、自然家の方へ足が向いてしまいます、それで友人も一部の限られた人、つまり学生時代ならばクラブ活動内の入間、市場に精を出す様になってからは、問屋連中の限られた人としか付き合わない自分を考へた時、こんな事では到底今の大きさからは脱皮出来ないと知った時、丁度幹事の宮田さんから入れて貰ってやるから、ロータリーに入って成功して居る人や先生方が多勢いらっしゃるからそのお話を聞いてもっと勉強しろと言われ、最初はそんな社長さん連中の集りなどに、自分など入るべきでないと何時もの引込み思案の病気が出てた訳ですが、それが特定の人としかおつき合い出来ない原因だと悟り、クラブに加えて頂いた次第です。

自分の知合いの一人に以前『俺はどんな人間とでもつき合いはするが、皆が皆自分の好きな人間ではない、むしろ嫌いな人間の方が多い位だ』それでは何故嫌いな人とつき合うのかと聞くと、そこがお前の考への狭い所だ、俺は嫌いな人程自分にないものを持っている良い面があるのだ、気の合う人とだけのおつき合いは自分の欠点が分らないだろう。好きな人、気の合った人のみのつき合いでは、自分の視野を広める事が出来ないぞ、と悟されました。

又若い時の苦労は買ってでもしろ、と先輩の方、親にも良く聞かされました。それ故クラブ活動に精を出すのも先輩に頭を殴打されたり、板の上に3時間もすわらされて帰って何も話さなかった。仕事の面でも、人手が無く一人で走り廻って居る時も励ましの言葉も期待はして居りません、10年後、20年後には諸先輩方の様な身分になれる様、頑張る心積りで居ります。

まずいお話でありましたが、之で終ります。



NICO NICO BOX

○ お誕生日おめでとうございます

林孝次郎君 中尾公彦君 西川富雄君

○ 奥様お誕生日おめでとうございます

上南雅延君 (4/1) 吉田隆一君 (4/3) 片山博之君 (4/12)
岡田雅晶君 (4/4) 谷井昭三君 (4/13) 松田易己君 (4/30)

○ 結婚記念日おめでとうございます

吉田隆一君 岸 義郎君 中村隆俊君 上田文亮君

○ 岡田雅晶君 (19年間市民病院勤務大過なく、明後日開業、過分なお祝有難う)

中村隆俊君 (子供海南高校入学しました)

西岡 豊君 (次男 ")

山野 明君 (先週昼来ましたが夜欠席しました)

柳川和一郎君 (テニス優勝しました)

次回例会案内 № 134 昭和53年4月10日(月) PM12:30~ 於海南商工会議所

奉仕……それは感謝の気持から

オ 266 地区ガバナー 菅 生 謙 三

奉仕するために出席せよ

1977~78年度会長 柳 川 和 一 郎